

EKSPOS

Bu Tomina Terima Kasih Pak Babinsa Rumah Saya Diperbaiki

Siswandi - LEDOKOMBO.EKSPOS.CO.ID

Jul 4, 2024 - 10:08



JEMBER - Bu Tomina merupakan janda renta berusia 81 tahun warga Dusun Sumberbulus II Desa Sumberbulus Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember, yang rumahnya direnovasi melalui program renovasi rumah tidak layak huni (Rutilahu) kerjasama Pemerintah Provinsi Jawa Timur dengan Kodam V/Brw.



Saat jurnalis kami melakukan peliputan dilapangan pada Kamis 04/07/2024, diwilayah Desa Sumberbulus Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember, kami ditemui oleh Babinsa Serda Dawud, yang sedang membantu pengerjaan rumah Bu Tomina tersebut.

Kalau menurut penilaian kami pengerjaannya relatif bagus, pola pengerjaan dengan Karya Bakti TNI ini memang tergolong cepat, pengerjaan selama seminggu ini capaiannya sudah sekitar 50 persen.

Bu Tomina saat kami temui, saat kami mintai tanggapannya terkait pengerjaan rumahnya, dengan sedikit terbata-bata karena haru menyampaikan dengan logat Bahasa Madura menyampaikan "terima kasih Pak Babinsa, rumah saya telah diperbaiki, saya sudah tidak memiliki kemampuan untuk memperbaiki sendiri." Ujarnya.



Sedangkan Danramil 0824/06 Ledokombo Kapten Inf Sutowo dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kita mendapat pekerjaan rutilahu tahun 2024 ini sebanyak 12 Unit, dengan kita tidak menerima anggaran namun kita menerima bentuk material dan Babinsa sebagai pelaksananya.

Saya sangat mendukung sekali program seperti ini dalam membantu masyarakat kurang mampu, sehingga memiliki rumah huni yang lebih layak dan sehat, juga sebagai media komunikasi sosial kita dengan masyarakat. Ujar Danramil 0824/06 Ledokombo.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso membenarkan adanya kegiatan rutilahu di 8 wilayah Koramil jajaran Kodim 0824/Jember, dengan total 117 unit yang kita dapat dari Kodam V/Brw.

Jajaran Koramil selaku pelaksana dan memang menerima bentuk material dan tinggal melaksanakannya saja, dan program ini merupakan program tahunan, dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan membangun rah warga kurang mampu menjadi rumah huni yang layak dan sehat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)